## なにしてあそぶ? 7 ~ 菅生保育園から遊びの紹介です~

こども未来局 保育事業部

最低気温が〇度を下回る日が出てきました。 でも、寒いからこそ楽しめることも! この時期ならではの"氷探し"や"氷遊び"を楽 しんでいます。

むしろ氷点下になることを願って、いろいろな 器に水を『仕込んで』いる大人も、どうなってい るかなぁ…と実験のようで楽しみです。

見えにくいのですが、水道 にしずく氷ができているの を見つけて、得意気にみん なに教えてくれました!



まだまだ寒い日が続きますが、 もう少ししたら、春の足音も聞こえ てきそうです。

菅生保育園 2歳児クラスでは、春 に出逢えるのを楽しみにチューリ ップの球根を植えたのですが、地面 からチョコン!とかわいい芽を出 してくれました。「あかちゃんだ!」 と子どもたちは大喜びしています。

「おててが痛~い!」などと 言いながらも、氷の冷たさ、 感触を楽しんでいます。

そこで・・・、

実際にお花に会えるのを楽しみにしながら、折り紙で 【ちゅうりっぷ作り】はいかがでしょうか?

折り紙を何色か用意 しておくと、自分で 「○色がいい!」と 選んでいます。

折り目は、「アイロン、アイロン。」 と、手を使ってしっかりクセ付け♪ 『お山にしてみよう!』

「できな〜い。」という 時には、一緒に手を添えて お手伝い。

できた~♪

折り目もいろいろ。 みんな違って、みんな **U1U1 ○** 

